

こんにちは。日本はとても寒くなってきた頃でしょうか。オーストラリアは、まだ雨等でたまに少し肌寒い日はありますが、海に入れるくらい暖かくなっていました。先週には今シーズン初めてビーチに行き泳いできました。自分の留学生活も残り 20 日を切りました。現在は、荷物の整理をしたり友達とたくさん遊んだりと、帰国の準備を始めようとしている最中です。今月は様々なことをしたため、いくつか紹介したいと思います。

10 月に初めのホリデー期間中にカンガルー島というオーストラリアで 3 番目の大きさの島に 1 泊 2 日で行ってきました。City から 2 時間ほどバスに乗りそこからフェリーで、30 分ほどでつきました。とても自然が豊富な国立公園で、オーストラリアの動物をたくさん見ることができました。中でも、南極のほうから子育てのために来ていたアザラシは、とてもかわいかったです。ほかにも、迫力のある海や島を一望できる展望台など、自然のすごさを体感しました。アデレードに来たときから、カンガルー島に行ってみたいと思っていたのでとても良い機会となりました。



10 月の半ばには、animeGO という日本のイベントがあり、今回はボランティアマネージャーとして参加しました。自分の仕事をやりながら、ほかの人たちに指示を出すのはもちろん、ほかのマネージャーとのコミュニケーションをとったりする必要があったため、思っていたより本当に大変でした。ただ、自分は日本でも文化祭や体育祭でリーダーをやっていたこともありとても楽しかったです。イベント当日には、空き時間にメイドカフェ、カラオケをまわったり、ゲームをしたりとイベント自体も楽しむこともできました。自分は留学中に 3 つの日本関連のイベントのボランティアをしましたが、どのイベントもとても良い経験となりました。



10 月の最後には、ハロウィーンパーティーに 3 個参加しました。自分はジョーカーの仮装をしました。しっかりメイクをして仮装をしたのはとても久しぶりだったためとても楽しかったです。ハロウィーンパーティーの 1 つはダンスパーティーだったのですが、ダンスパーティー自体はこの留学中に数回参加しましたが、今回のハロウィーンダンスパーティーが特に楽しくとても良い思い出となりました。ほかの二つは友達の家のパーティーで、これも楽しかったです。

自分の留学生活は終わりを迎えます。今は、友達との別れをさみしく感じており、もっとオーストラリアに残りたいと思うことが増えてきています。残り 2 週間半、友達、先生そしてホストファミリーとの生活を大切に、そして感謝を伝えつつ過ごしていきたいと思います。